
4 Pièces

100 m²

Réf. 4777-MCO

620 000 €

La Ciotat
Maison à vendre (13600)
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L'office immobilier de la ciotat vous présente à la vente cette maison de

type  4  sur  deux  niveaux  avec  piscine  dans  un  lotissement  paisible.

Situation  et  contexte  :idéalement  situé  à  la  ciotat,  cette  maison  se

trouve à deux pas des écoles, à seulement 5 minutes des commerces

et  à  10  minutes  des  plages.  Profitez  également  de  la  proximité  de  la

nouvelle  piste  cyclable.  Description  intérieure  :cette  maison  d'  une

surface de 98,35 m² loi carrez comprend un rez-de-chaussé avec une

pièce de vie lumineuse de plus de 30 M², exposé plein sud, avec une

cuisine équipé. Construite en 2008, elle est ...

The  la  ciotat  real  estate  office  presents  for  sale  this  4-room house  on  two  levels

with swimming pool in a peaceful subdivision. Location and context:ideally located

in la ciotat, this house is a stone's throw from schools, just 5 minutes from shops

and 10 minutes from the beaches. Also take advantage of the proximity of the new

cycle  path.  Interior  description:this  house with  a  surface  area  of  98.35 m² carrez

law includes  a  ground floor  with  a  bright  living  room of  more  than  30 M²,  facing

south, with a fitted kitchen. Built in 2008, it is regularly maintained and modernized.

Sleeping ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
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